

PROVINCIA | Solidaridad

La revista “El Sipote” pone en marcha una cadena de favores solidaria a beneficio de la asociación “Mano Amiga por los Niños del Sáhara”

El fin es poder adquirir material ortopédico (sillas de ruedas) y placas solares para el aprovechamiento de energías renovables como la solar, principal fuente energética en los campamentos saharauis de Argelia

José Moreno

Martes 24 de enero de 2012 - 08:43



La revista humorística y satírica digital “El Sipote”, pone en marcha desde este lunes 23 de enero el proyecto solidario que denominado “Cadena de favores”, va a tener como beneficiaria a la asociación “Mano Amiga por los Niños del Sáhara”, Amans.

Juan Luis Salgado, uno de sus responsables, explicaba a **Priego Digital** que “debido al gran número de seguidores que ha registrado esta revista en facebook y twitter, los promotores de la misma han observado que este respaldo público podría canalizarse con fines solidarios, y por este motivo, se ha contemplado la

posibilidad de realizar este proyecto”.

La elección de Amans añadía, está motivada “por el conocimiento de las múltiples carencias diarias a las que se enfrentan estos niños y niñas a lo largo de sus vidas, y por lo que la “Revista El Sipote” quiere realizar esta actividad como una pequeña aportación en la mejora de las condiciones de vida de estos pequeños”.

El proyecto consiste en el intercambio de objetos, partiendo de un primero, aportado por la propia redacción de la revista. A partir de ese momento, los objetos a intercambiar siempre tendrán un valor superior que el objeto anterior.

La meta de esta “Cadena de favores solidaria” es la futura adquisición de material ortopédico (sillas de ruedas) y de placas solares para el aprovechamiento de energías renovables como la solar, principal fuente energética del lugar. De esta manera, se mejoraría la calidad de vida de aquellos discapacitados que más lo necesiten, y por otro lado, se les facilitan las herramientas necesarias para que sean ellos mismos los que aprovechen sus propios recursos.

Esta actividad comenzó el lunes y su seguimiento se podrá realizar a través de facebook y twitter. Para ello se publicarán en los perfiles de estas redes sociales, una instantánea donde se recogerá el momento de cada uno de los intercambios realizados y se comentará, cuáles han sido los objetos de dicho intercambio, así como también se continuará promoviendo la colaboración activa dentro de esta “Cadena de favores solidaria”.

Por último según Salgado, la redacción de la “Revista El Sipote” anima a todos los seguidores de sus publicaciones, a que colaboren y ayuden a este proyecto, dándole la máxima difusión y compartiéndolo con todos sus conocidos.

La “Revista El Sipote” se encuentra en facebook y @Revistaelsipote en twitter. También en la cuenta de

correo: revistaelsipote_@hotmail.com